

## AGRANDISSEMENT

# LE CHANTIER DU MNBAQ REDÉMARRE

**Québec, le jeudi 4 juillet 2013** – Le Musée national des beaux-arts du Québec est heureux d’annoncer qu’à la suite de la signature du contrat avec la firme EBC le 26 juin dernier, l’équipe du chantier de construction du pavillon Pierre Lassonde se mobilise dès maintenant. « Je suis vraiment ravie de cette nouvelle et du travail remarquable accompli par le Musée et ses partenaires, qui nous permet aujourd’hui de mettre en branle le plus important chantier dans le secteur culturel à Québec : un nouveau pavillon au design unique et un lieu de diffusion et de mise en valeur de l’art et des artistes québécois », de dire M<sup>me</sup> Line Ouellet, directrice générale du MNBAQ.

Parmi les étapes qui seront franchies au cours des prochains mois, mentionnons la dernière phase des travaux de consolidation et d’excavation fine, les fondations du bâtiment, le bétonnage des murs et des dalles des sous-sols ainsi que la construction du tunnel qui reliera le nouveau pavillon au complexe actuel.

Pendant toute la durée des travaux, le Musée restera ouvert aux visiteurs. Ils auront tout le loisir de profiter de la panoplie d’activités proposées, dont la magnifique exposition estivale *Alfred Pellan. Le grand atelier*, une immersion dans l’univers déroutant de cet artiste d’exception, ce grand maître de la modernité au Québec.

### **Un projet à suivre en direct sur le Web!**

Le public aura la possibilité de suivre en direct au [www.plusdespacepourlart.ca](http://www.plusdespacepourlart.ca) les avancées de l’agrandissement du Musée grâce à une caméra de chantier qui permettra la retransmission d’images en temps réel. Le Musée s’engage aussi, par l’entremise de ce microsite entièrement dédié à son projet d’agrandissement ainsi que par le biais des réseaux sociaux, à renseigner la population relativement aux impacts sur la circulation routière ou aux bruits susceptibles d’être occasionnés à certains moments par le chantier. Le Musée prendra évidemment toutes les dispositions possibles afin de préserver la qualité de vie des citoyens du quartier.

Le pavillon Pierre Lassonde viendra ajouter quelque 15 000 mètres carrés de superficie aux 18 500 que compte actuellement le MNBAQ. Fidèle à sa mission de faire connaître, de promouvoir et de conserver l’art québécois de toutes les périodes, le Musée compte aujourd’hui plus de 37 000 œuvres réalisées par quelque 4 000 artistes. Le projet d’agrandissement permettra notamment un meilleur accès aux collections nationales et aux nombreux chefs-d’œuvre québécois qui sommeillent dans des réserves et à la présentation d’expositions d’envergure internationale.

### **CONTACT DE PRESSE**

Linda Tremblay, conseillère en communications  
418 644-6460, poste 5532 / 1 866 220-2150 / [linda.tremblay@mnba.qc.ca](mailto:linda.tremblay@mnba.qc.ca)  
Parc des Champs-de-Bataille, Québec (Québec) G1R 5H3